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前晚，第12届CCTV青
年歌手大奖赛个人单项总决赛

拉开帷幕。尽管央视精心策划，
重新安排了赛制，但因15个美
声唱法的歌手集中在一起演唱，
让观众产生审美疲劳，显得很沉
闷。坐在评委席上的著名导演郎
昆成了观众争看的最大亮点。两
名选手谭维维、孙砾宣布退出，

让青歌赛个人赛从一开始就充
满了话题。

郎昆前晚以音乐专家的
身份，出现在评委席上，打破
了央视 20多年来坚持领导、
导演不当评委的惯例。他一
出现，就有记者、观众围了上
前。有女观众发短消息说：
“郎导，你好帅哦！”近三个

小时的比赛中，现场不少女
观众不看参赛歌手，却把眼
光向郎昆瞄去。

上周刚决出的超女成都
赛区冠军谭维维，出现在了
青歌赛个人赛的名单上。在

反复权衡之下，谭维维已决
定退出青歌赛。

按照天娱的规定，已经签
订合同的超女，不得再参加其
他比赛，否则取消超女比赛资
格。据悉，今年谭维维代表总
政歌舞团参加青歌赛。谭维维

参加超级女声后，随即向央视
提出了退出青歌赛的申请。

前晚 11点，武警部队文
工团的歌手孙砾要求退出。
孙砾是第 11届青歌赛业余
组美声唱法的金奖获得者，
在本届比赛团体赛中，他的

名次是第 6名。他退出的原
因一是因为自信心不足，二
是担心上次是冠军，这次万
一获不了奖很丢人。
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江苏京剧院版 《西施归
越》将于 8月 18日、19日在

北京长安大戏院演出。为了让
该戏更迷人，前天上午，国内
梨园界的专家和江苏作家坐
在一起，为《西施归越》把脉。

西施怀上了吴王的孩子？
江苏京剧院版《西施归越》的
大胆剧情，赢得了专家的认

同，赞扬该剧写出了与众不同
的西施。叶兆言、苏童、毕飞
宇、黄蓓佳、周梅森、沈乔生等
江苏作家也被《西施归越》所
吸引。黄蓓佳还看哭了：“这
是第一次看完全本京剧。西施
的传说很多，但这个版本很不
一样，让人很感动。”
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尽管今年的CBA联赛要
到 10月 8日 才 举 行 ，但

“CBA，你的舞台，你来秀”
———CBA赛前宣传活动已经
正式开始，这是江苏体育休闲频
道今年举办的一项大型活动。

活动分为两部分，第一个是

“CBA江苏篮球球迷之歌”系
列评选活动向全社会广泛征集
作品，选拔出真正贴近赛事、
充分表达球迷心声的歌曲和
生动活泼的flash作品。第二个
是“CBA江苏赛区出镜记者选
拔”，前两名可获奖金3000元，并

可签约成为江苏体育频道特约出
镜 记 者 。 报 名 电 话 ：
025-85487033；报名地址：锁金

村8号南京电影制片厂内江苏
体育休闲频道。/012 89
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春晚总导演竞标初评
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2007年央视春晚总导演
竞标会 10日上午在中央电

视台举行后，前晚，央视春晚
评估组对外公布了对8组人
马竞标方案的初评结果：去年
的“黑马”王炳森在没有郎昆
的参与下成了大热门，他所提
出的“春晚瘦身”加“下基
层”的方案得到评审团的一

致认可，目前票数最高。
王炳森是去年春晚的副

总导演，去年就提出了“春晚
瘦身”的想法，并得到广泛认
可。今年王炳森又在此基础上
提出了“下基层”建议，即以
北京为中心，向四周覆盖，让

演员到基层去与老百姓互动。
此方案提出后，评审团认为这
符合春晚的发展趋势，很有思
想高度，因此给了最高分。

据悉，初评中排名第二的
是《欢乐中国行》制片人孙滨
与四届春晚总导演袁德旺所

提出的“时尚中国年，欢乐中
国人”的方案，该方案力求让
春晚年轻化，贴近年轻人口
味，并大打海外牌。而排在第

三位的则是金越，他提出
对春晚重头戏小品、相声
大变革，不过这个方案还
没有最终成形，有待进
一步评估。

近日有消息传
出，由主持人毕福
剑和戏曲音乐部葛
延平搭班的组合策
划打破传统格局，
提议联手亚洲有过
春节习俗的国家一同过
新年，格外引人注目。不过评

审团却觉得此提议意义不大，
所以评分比较靠后。有关人士
称，央视主持人当选春晚总导
演的可能性不大。央视领导说
过春晚不是实验场，新人想立
刻上手不太可能。

据悉，各竞标导演的标书

经过评审团和文艺中心审核
后，将逐级报送台领导、广电总
局领导审查。最后，由广电总局
和央视共同组成的审查小组，
以对标书进行无记名投票的方
式，进行最终选拔。竞标结果将
于8月中下旬公布。 :;
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